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ASSISI – Frana di Torgio-
vannetto (nella foto): ci
mancava anche il falso allar-
me ad acuire il clima di
scontento che agita gli abi-
tanti della montagna di As-
sisi e che già avevano mes-
so in cantiere una nuova
mobilitazione con l’incon-
tro convocato domani alle
21 a Costa di Trex con gli
esponenti dei partiti in Re-
gione per far prendere loro
coscienza e posizione sulla
dissesto idrogeologico.
Ieri, intorno alle 13,30, si è
chiusa una delle sbarre che,
collegate a sensori posti nel-
la zona interessata dalla fra-
na (che ha portato alla chiu-
sura della Provinciale 229),
sono state poste lungo la
444 Assisi-Gualdo per bloc-
care il traffico in caso di
movimenti anomali nel ver-
sante montuoso. La sbarra,
posta lungo la corsia che sa-
le verso Assisi, si è abbassa-
ta, provocando allarme.
«Alla fine, dopo che ci sia-
mo mobilitati, abbiamo sco-
perto che c’era stato un cor-
to circuito – dicono dal Co-

mitato-Frana —. Il fatto è
che il Comune non sapeva
nulla e che poi la Provincia
ha fornito spiegazione
sull’accaduto. Episodio che
conferma quanto già abbia-
mo detto sulle sbarre: non
salvano vite umane in caso
di emergenza e mancano
vie alternative in caso di ne-
cessità di chiudere la 249,

con tutti i problemi che ciò
può comportare per chi vi
abita, vi transita, per i mez-
zi di soccorso: il rischio è
l’isolamento dell’area».
«E’ ormai trascorso più di
un anno – afferma Pietro
Laffranco, presidente del
gruppo regionale Cdl per
L’Umbria — da quando la
Regione fu interessata della

frana di Torgiovannetto; in
questo lasso di tempo, nono-
stante i ripetuti solleciti e le
interrogazioni proposti alla
presidente della Regione
dal sottoscritto e dai colle-
ghi dell’opposizione, nulla
pare essersi mosso per indi-
viduare una soluzione di in-
tervento che ponga fine alla
grave situazione in essere.

Mi pare logico chiedersi
quando verrà alla luce il
progetto d’intervento della
scuola affidataria dello stu-
dio e soprattutto, in che tem-
pi saranno realizzati i lavori
per la soluzione della vicen-
da».

Maurizio Baglioni

TODI L’associazione «Giubbe Rosse» ha organizzato un convegno sul tema

Stop alla droga tra i banchi di scuola

ASSISI Un corto circuito ha creato disagi al traffico. Domani incontro con i partiti in Regione

Frana, sbarra in tilt

BASTIA – Grande impegno, soprattutto
dei tecnici, a modernizzare l’apparato am-
ministrativo allo scopo di soddisfare le ri-
chieste dei cittadini in particolare nel setto-
re dell’edilizia e dell’urbanistica. Nei gior-
ni scorsi si è svolto un incontro tra i tecni-
ci comunali e quelli della comunità monta-
na per valutare l’informatizzazione dei da-
ti, anche quelli catastali, e facilitare la con-
sultazione da parte degli uffici e degli
utenti. Una necessità impellente con la re-
visione del Prg, tanto che hanno partecipa-
to alcuni professionisti dello staff del pia-
no regolatore, tra i quali il coordinatore ar-
chitetto Stefano Mariotti e gli ingegneri
Giuseppe Latini e Clara Sforna, alla quale
in particolare è affidato il compito dell’in-
formatizzazione dello strumento urbanisti-
co. Un primo approccio utile a stabilire
una collaborazione tra i due enti per lo
scambio di informazioni. A questo incon-
tro ne seguiranno altri per avviare un per-

corso che risultati effettivamente utile.
L’innovazione, infatti, comporta anche
processi di trasformazione che richiedono
pazienza e spirito di adattamento nelle pri-
me fasi di attuazione. Il settore dell’edili-
zia comunale è stato al centro di una bufe-
ra nei giorni scorsi per le proteste di alcu-
ni professionisti privati che criticavano la
lentezza del metodo di presentazione del-
le pratiche, con il sistema della prenotazio-
ne. Una critica ritenuta eccessiva dagli ad-
detti ai lavori e dai politici, che hanno pro-
mosso un incontro per martedì 22 alle 18
nella residenza municipale per esaminare
il problema, alla presenza dei capigruppo
consiliari. «Si è voluto allargare l’incon-
tro ai capigruppo – spiega l’assessore
all’urbanistica Clara Silvestri – per re-
sponsabilizzare tutti in un lavoro mirato
ad individuare la migliore soluzione possi-
bile».

M.S.

BASTIA – Grande pau-
ra nella tarda mattina-
ta di ieri per l’investi-
mento di un ragazzino
della scuola media ap-
pena sceso dallo scuola-
bus a Santa Lucia. Il ra-
gazzo di 12 anni se l’è
cavata con escoriazioni
alle gambe e una pro-
gnosi di 10 giorni. E’ac-
caduto pochi minuti
prima delle 14, quando
l’autobus proveniente
dal centro urbano di
Bastia lungo la «Torgia-
nese» ha fatto sosta
all’altezza di «Peppinet-
to». In quel momento
pioveva forte e si era
creata una lunga coda
di veicoli nei due sensi
di marcia. Gli alunni
scesi dall’autobus si so-
no diretti velocemente
a casa e due di loro per
attraversare la strada
hanno utilizzato le stri-
sce pedonali. Il 12enne
dal retro dello scuola-
bus si è lanciato per at-
traversare via Santa
Lucia e, mentre il suo
compagno ha tentato di
trattenerlo senza riu-
scirci, è stato investito
da una Fiat Bravo, con-
dotta da un operaio
45enne. Il ragazzo si è
ferito alle gambe.

BASTIA UMBRA

Scende dal bus
Un dodicenne
travolto da auto

TODI — La situazione relativa al consu-
mo di stupefacenti nel Tuderte è molto
grave. Gli interventi delle forze dell’ordi-
ne, che anche di recente hanno portato al
rinvenimento di un inatteso e grosso quan-
titativo di droga, rivelano che cocaina e
eroina sono in aumento. E le situazioni di
disagio nelle scuole sono sempre più fre-
quenti. E’ partendo da questo presupposto
che la neonata associazione «Giubbe Ros-
se», con l’assessorato alle Politiche giova-
nili di Marta Cardoni, ha promosso un di-
battito sulle droghe dal titolo «All’origine
dell’addiction». Gli studenti del liceo «Ja-

copone» in particolare, costituitisi in
un’associazione ispirata al noto caffè fio-
rentino, punto di riferimento per tanti in-
tellettuali negli ultimi due secoli, e deside-
rosi di fare qualcosa anche per tanti loro
amici in evidente difficoltà. L’incontro,
che è il primo di una serie di iniziative cul-
turali in cantiere,aveva anche un approc-
cio di tipo medicoscientifico: vi hanno par-
tecipato medici di base del territorio, do-
centi e dirigenti scolastici delle scuole del
territorio, il sindaco Catiuscia Marini e
amministratori della vicina Marsciano,
dall’assessore Alfio Todini a quello pro-
vinciale Giuliano Granocchia.

ASSISI Assemblea generale della Cei

Omaggio alla «cattedra»
ASSISI – L’Assemblea Generale della Cei, in
corso di svolgimento alla Domus Pacis di Santa
Maria degli Angeli, affronta oggi il tema «Chie-
sa e mondo della salute: nuovi scenari e comuni-
cazione del Vangelo». Ma oggi sarà anche la
giornata dell’omaggio dei vescovi alla «catte-
dra» di Assisi; alle 19 infatti, nel duomo di San
Rufino, si svolgeranno i vespri presieduti da
monsignor Sergio Goretti. I vescovi sono 250 ed
è prevista una massiccia presenza di fedeli al
punto che sono stati installati dei maxi-schermi.
Interverranno anche alcuni giovani provenienti
dalle otto Diocesi umbre che hanno partecipato
alla Giornata Mondiale della Gioventù a Colo-
nia. Ieri mattina invece si è svolta la messa nella
Basilica inferiore presieduta dal cardinale Ca-
millo Ruini, presenti il Nunzio apostolico in Ita-
lia Paolo Romeo e il segretario generale della
Cei Giuseppe Betori

BASTIA UMBRA Collaborazione tra Comune e Comunità Montana

Uffici più snelli, il summit


